

RAMATUELLE

Oui au projet des Combes des réserves pour Pampelonne



Près de soixante de membres de l'association des Amis de Ramatuelle ont assisté à l'assemblée, il y a quelques jours.

(Photo J. C.)

L'assemblée générale de l'association des Amis de Ramatuelle, organisée il y a quelques jours à l'espace Albert-Raphaël, a réuni une soixantaine d'adhérents. Le fonctionnement et les comptes de l'année écoulée examinés, son président, Pierre Grange, s'est surtout penché sur les sujets d'intérêt communal, avec le maire, Roland Bruno, et son chef de cabinet, Guy Martin.

L'association reste favorable au projet de logements des Combes-Jauffret, qui prévoit une centaine de logements destinés aux Ramatuellois habitant ou tra-

vaillant dans la commune toute l'année. Le président a expliqué qu'il avait fait partie du jury chargé de sélectionner l'opérateur (l'exposition de la maquette est actuellement visible en mairie).

Le charme et l'originalité en moins

Concernant Pampelonne, Pierre Grange a rappelé les nombreux points positifs du schéma d'aménagement mais aussi évoqué les craintes de l'association : absence d'activité hors saison, trop grande diminution des plages privées, pontons publics, risque de perte du

charme et de l'originalité de Pampelonne... Il aimerait qu'une solution simple soit trouvée pour tenir compte davantage de l'existant et apporter ponctuellement les modifications nécessaires. Et ce, en concertation avec les plagistes et les usagers, qui pourraient, selon lui, être représentés par les Amis de Ramatuelle dont les membres sont des habitués de Pampelonne.

Plusieurs autres dossiers ont été évoqués lors de cette assemblée : Laure Doucet, la secrétaire générale, a dit un mot sur les dangers liés à la recherche de pétrole en Méditerranée;

Gérard Alexandre a présenté avec beaucoup de clarté les sujets liés à la piste de l'aérodrome de la Môle, à la maladie du palmier et aux dysfonctionnements du réseau Internet dans la commune.

Enfin, le président de l'association des Amis de Ramatuelle a présenté les nouveaux membres de l'association (200 adhérents aujourd'hui), invitant d'autres personnes rejoindre la structure, qu'ils soient résidents secondaires ou habitants à l'année.

Pierre Grange au 06.09.65.42.45 ou par courriel lesamisderamatuelle@gmail.com